
    

 

２０２２年度第４回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２２年７月１２日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所  西日本放送岡山本社 ３階会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ７名 

 

      出席委員の氏名 

        高 嶋 克 洋 委員長 

        佃   昌 道 委 員  

        森 下 聖 史 委 員 

片 岡 雅 子 委 員       

  古 市 聖一郎 委 員 

  多 田 和 仁 委 員 

  宮 崎 誠 司 委 員 

 

欠席委員の氏名 

        岡 田 佳 子 委 員  

         

      社側の出席者 

        中 村 卓 朗 （代表取締役社長） 

        中 川 弘 之 （岡山本社中国総支社長） 

小 野 修 一 （報道制作局長） 

岡 野 哲 士 （報道制作部） 

 

      事務局 

        和 家   剛 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

 

２０２２年度第４回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２２年７月１２日（火）１４：００～１６：００ 

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

 

〔議 事〕 

議事進行 高嶋克洋委員長 

     社側挨拶 代表取締役社長 中村卓朗 

    

１．議  題 テレビ番組 

          『 ｅｖｅｒｙ.フライデー 』 

 
   ２．質疑応答 

   

〔参考資料〕 

   ○ 社報 №４７０ 

   ○ タイムテーブル 夏号  

○ 視聴者対応 ５月 

   ○ ＢＰＯ報告  № ２４０ 

    

      

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２２年９月６日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

               TEL  ０８６－２４４－０１１１ 

 議 題 テレビ番組 

『 瀬戸内国先芸術祭 瀬戸芸ノススメ２０２２ 』 

                                  

 以上  



【 議事概要 】 
 
今回は、テレビ番組『ｅｖｅｒｙ．フライデー』を視聴していただきました。委員から
は、 
「海と日本 PROJECT in かがわ」ですがイカダを沈めていくところを皆さんがどう
感じているかはわからないが、とても大事な話だと思う。瀬戸内海の自然を大事にする
形で西日本放送が力を入れている部分だと思うが、もう少し長くてもいいのではと思う
し、また場所はあそこでよかったのかどうか。少し工夫が必要だったような気もする。
何となくさっと流れてしまったような気がした。 
全国的な情報番組と比べても画面が遜色ないぐらい美しく、見やすく感じた。後はコ

ンテンツが多かったが、殆どが香川県の話で岡山県の話はなかった。岡山県民としては
複雑な思いで拝見した。 
最後のクイズも正直よく分からなかった。ヒントもそうだが、キーワードと答えの関係
がわからなかった。全部見てないからわからないのかなと思ったが、非常にわかり難か
った。 
男女共同参画の白書に関しても、いろんな説明と具体的な数字、衝撃的なアンケート

の結果が出たと思うので、そのあたりの説明があるとよりわかりやすかったのではない
か。私個人としてはもう少し時間を取っていただきたかった話題であった。 
希善龍のところが、プロアスリートがこれまで自分を応援してくれた地元の皆さんに

恩返しをするために、第二の人生として市役所勤務の道を選んだところにとても共感が
持てた。 
ニュースの内容は PCR 無料検査についてなのに映っていた画面はワクチン接種の場

面だった。これはいかにもいい加減ではないかと、怒りを持って見た。 
との意見がありました。 
 
制作者からは、普段から中身に関しては岡山と香川のバランスを取るようにしているの
で、今回は自分でも驚いています。エリアが偏らないようにと、出来るだけ岡山のこと
を入れるようにとは考えていますが、今後は気をつけたいと思います。クイズは担当者
が作っていますが、難し過ぎるのでリニューアルしようと思っているところです。去年
ぐらいからリニューアルをしてスーパーなどを見やすくするなど、いろいろと取り組ん
できたので、その点に気づいていただき嬉しく思います。全体の見直しも含めて変えて
いきたいと思います。 
との回答がありました。 
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